

mempunyai ketergantungan besar terhadap kecepatan dan ketepatan yang diperuntukkan kepada penerima barang. Kenyataan tersebut membuat banyak muncul sejumlah perusahaan yang menawarkan jasa pengiriman barang, baik milik swasta maupun milik pemerintah.

Perusahaan pengiriman barang yang pertama hadir di Indonesia adalah PT. Pos Indonesia Persero, perusahaan jasa pengiriman ini merupakan perusahaan yang memberikan jasa layanan yang tertua di Indonesia, perusahaan ini bekerja sama dengan angkutan umum darat dan udara untuk menyampaikan barang yang harus mereka kirimkan sesuai dengan keinginan pelanggan.

Kebutuhan akan pelayanan jasa pengiriman barang yang semakin meningkat menciptakan suatu persaingan bisnis pelayanan jasa yang sangat ketat, karena saat ini PT. Pos Indonesia Persero bukan merupakan satu-satunya perusahaan layanan jasa pengiriman barang yang berperan dalam lalu lintas pengiriman barang di Indonesia. Tentu saja konsumen semakin selektif dalam menentukan pilihan, perusahaan manakah yang bisa di percaya untuk menyampaikan kirimannya sesuai dengan apa yang diharapkan. Konsumen tentu lebih mencari jasa pengiriman yang menomor satukan kepuasan konsumen dan betul-betul menjaga layanan pengiriman mereka. Misalnya saja untuk barang yang dikategorikan dokumen, akan dibungkus dengan plastik agar tidak basah. Juga tidak akan ditumpuk dengan barang nondokumen sebab khawatir menjadi rusak.

Adapun metode yang digunakan dalam menganalisis data penelitian ini menggunakan teknik deskriptif analitis, yaitu menggambarkan secara jelas tentang data yang berhubungan dengan pokok masalah untuk memudahkan dalam memahami hukum produk pengiriman barang bergaransi pos express.

I. Sistematika pembahasan

Untuk memberikan gambaran yang lebih luas tentang skripsi ini. Penyusun mencoba untuk menggunakan isi uraian pembahasan sebagai berikut :

Yang pertama yaitu pendahuluan, pendahuluan merupakan desain penelitian yang terdiri dari sub bab latar belakang masalah, identifikasi dan pembatasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan Penelitian, kegunaan Hasil Penelitian, Definisi operasional, Metode Penelitian dan Sistematika Pembahasan. Yang kedua yakni landasan teori, yaitu penjelasan tentang konsep *Wakalah bil Ujrah*, terkait dengan pengertian, dasar hukum, rukun dan syarat *Wakalah bil Ujrah*.

Selanjutnya Merupakan hasil penelitian di PT. Pos Indonesia (Persero) kantor pos 60000 Surabaya, terkait tentang produk pos express yang terbagi menjadi beberapa sub bab, yaitu gambaran umum tentang perusahaan PT. Pos Indonesia (Persero) kantor pos 60000 Surabaya, sejarah munculnya produk bergaransi pos express, mekanisme produk pengiriman barang bergaransi pos express dan tata cara klaim berkaitan dengan penggunaan produk pos express.

